

## KATA PENGANTAR

Segala puji, hormat juga syukur penulis panjatkan kepada-Nya, atas segala pertolongan, kekuatan, penyertaan dan jalan keluar yang selalu diberikan, sehingga penulis dapat merampungkan penyusunan Tesis yang berjudul :Strategi Pengajaran Guru Bahasa Inggris Melalui Komunikasi Kelompok Dalam Mengembangkan Kompetensi Percakapan Peserta Didik.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang Strategi Pengajaran yang dilakukan oleh guru bahasa Inggris dengan melakukan aktivitas kreatif melalui komunikasi verbal dan non verbal yang bertujuan untuk mengembangkan kompetensi percakapan.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dr. Henni Gusfa, M.Si., sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Dr. Ahmad Mulyana, M.Si., selaku penguji pada Seminar Proposal, Ibu Dr. Nur Kholisoh, M.Si., Ibu Dr. Suraya, M.Si. selaku penguji pada Ujian Tesis. Bapak Prof. Dr. Didik J. Rachbini selaku Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajaran yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.

Tak lupa penulis berterimakasih kepada Ketua Program Studi Magister Ilmu komunikasi, Bapak Dr. Ahmad Mulyana, M.Si.. Demikian pula penulis menyampaikan terimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa satu

angkatan, yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penuli smengucapkan terimakasih sebesar-besarnya dan mempersembahkan tesis ini kepada orang tua, yaitu (Alm) Eddy Husen dan (Alm) Honia Wati Suharlim, beserta Kakak, Adik, Keponakan, Istri, Anak dan Cucu tercinta yang dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini. Kiranya hasil penulisan ini dapat memberikan sumbangsih dalam masalah pengembangan dan kajian ilmu komunikasi di Indonesia khususnya komunikasi korporasi.



Penulis

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

RicyDrazat